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Sporttauchverein 
  

Weilheim e.V. 
Mitglied im Verband Deutscher Sporttaucher e.V. (VDST), Bayrischen Landestauchsportverband e.V. (BLTV), Bayrischen Landessportverband e.V. (BLSV) 

1. Vorsitzender: Dr. Martin Goliasch, Zugspitzstrasse 19 ¾ 82362 Weilheim, Tel.: 017 17 33 33 88 

 
 
 

Protokoll vom 18.01.2025 
der Jahreshauptversammlung des Sporttauchverein Conger Weilheim e.V. 

Im Dachs Bräu Stüberl    82362 Weilheim 
 

Beginn: 19:00 Uhr         Ende 20:10 Uhr 
 

(Anwesenheitsliste als Anlage)   --  25 Mitglieder sind anwesend – 
 

Persönliche Begrüßung durch den ersten Vorsitzenden Dr. Martin Goliasch. 
Er bittet alle Anwesenden um „reichliche Verköstigung“, da wir keine Saalmiete 
entrichten müssen. 

 
TOP 1: Begrüßung und Bericht durch den ersten Vorsitzenden Dr. Martin Goliasch   
             Feststellung der Beschlussfähigkeit.  

1. Die Mitgliederentwicklung ist erfreulicherweise konstant geblieben. 
Es wurden kaum Kündigungen aufgrund der Beitragserhöhung ausgesprochen. 

Im Jahr 2024 hatten wir sogar 7 Vereinszugänge 

2. Bzgl. der angekündigten Erhöhung der Schwimmbad-Kosten 
Im 1. Halbjahr 2024 haben wir 50% der Kosten rückerstattet bekommen. 
Die Rechnung vom 2. Halbjahr 2024 ist jetzt erst eingegangen und der Antrag auf 
Rückerstattung ist – Dank an Sandra Goliasch- formuliert und abgeschickt. 

3. Die Entscheidung über eine weitere Gebührenerhöhung wurde aufgrund der 
massiven Proteste der Vereine, auch wir haben einen „Protest“ eingelegt, auf 09. 
2025 verlegt.  

4. Lt. BM Hr. Loth (14.01.2025) würde auch darüber nachgedacht die 
Rückerstattungen auf 75% anzuheben 
„Schaun wir mal !!“ 

5. Ereignisse in 2024: 
- Dr. Martin Goliasch äußert seine Freude, berichten zu können, dass wir 2024 
keine Tauchunfälle hatten. 
- das Antauchen am Walchensee fand nach dem Tauchgang ein „krachendes“ 
Ende. Dank Polizeilichem Einsatz wurde das anschließende Grillen in Weilheim 
im privaten Garten durchgeführt. Es war ein ungeplanter aber schöner Abschluss. 
- Ostern hatten wir eine „Familiensafari“ – Nord Tour Rotes Meer mit Wracks und 
Ras Mohamed 
- Sommerfest fiel leider aus. 
- das Törggelen im Herbst war ein voller Erfolg. > Danke an die Organisatoren. 
- Und…. der Verein hat in 4 neue, zeitgemäße Tauch Jacketts investiert, die in 
2025 „eingetaucht“ werden sollen. 
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6. Termine …… geplant für das Jahr 2025 

- Antauchen am 01.05. 2025 – ein Donnerstag- am „Ditschi“ mit „Ramadama“ 
  Hierzu soll die Presse eingeladen werden, damit wir unseren Verein regional  
  etwas bekannter machen. 
- Sommerfest am Dietlhofer See ist für den 12.07.2025 geplant 
- Medizin-Praxis-Seminar ist für den 25.10.2025 angesetzt 
 -- mit Unterstützung von Christian Laim vom BRK und Sebastian Dr. Zuber 
 -- die Rettungsschwimmer können hier ihre „Bescheinigung“ erhalten 
- vom 1. -3.08.2025 ist tauchen in der Traun und am Traun Fall geplant. 
 -- mit dem Wohnmobil oder der Möglichkeit einer Unterkunft > bei Magic Dive 
    Traun Fall anfragen 
- PAG Männertour findet vom 23.05. – 31.05.2025 statt > es können 9 Männer  
  mitfahren >> Anmeldung bei Martin Goliasch!! 
- im April haben wir die Möglichkeit die Tauchflaschen zum TÜV zu geben 
 -- Martin nimmt sie an > Jürgen Börroth nimmt sie mit >> geschätzte Kosten  
    ca. 40,- 
- Kompressor Pflege und Filterwechsel vom Kompressor am Vereinsheim werden  
  im Frühjahr durchgeführt >> wenn es nicht mehr so kalt ist. 
- weitere mögliche Tauch-Ausflüge wären > zum Gardasee > oder zum Grüblsee 
 -- hier werden Vorschläge und Organisation durch Clubmitglieder herzlich  
    gerne angenommen. 
 
 

TOP 2: Bericht des Trainers: Steffen Pusch 
- Das Mittwochstraining ist unverändert sehr individuell und eigentlich kein 

„Training“ 
-- Steffen möchte wieder verstärkt ein Training am 2. Mittwoch im Monat anbieten 
-- in Zusammenarbeit mit Dietmar Ahl ist auch das Angebot eines  
  „Sportabzeichen für Flossenschwimmen“ angedacht. > Termine dazu werden 
   separat bekanntgegeben. 

- Jeden 1. Mittwoch im Monat wird weiterhin das „Geräte-Training“ angeboten>> 
Wenn hierzu Flaschen oder Equipment gebraucht werden >> bitte mindesten 1 
Tag vorher Meldung an Martin Goliasch oder Manfred Watzele machen!!! 

 
 
TOP 3: Bericht der Rechnungsführerin Erika Bauer für das Jahr 2024 

- Bericht siehe Anlage 
 
TOP 4: Bericht der Kassenprüfer Hilde Quaschny und Manuela Aigner 

- Manuela Aigner berichtet – Hilde Quaschny hat sich für heute entschuldigt 
- Die Kasse wurde am 13.01.2025 geprüft 
- Alle Unterlagen, Belege waren komplett und ordentlich geführt 
- Es gab keine Beanstandungen  

 
TOP 5: Entlastung des Vorstandes   

- Die Sitzungsleitung wird an Manuela Aigner übergeben  
- Sie beantragt die Entlastung der Rechnungsführerin  

Der Entlastung wird mit 24 Ja und 1 Enthaltung stattgegeben 
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- Im Anschluss beantragt sie korrekt und ordnungsgemäß die Entlastung des 
Vorstands 

- Der Entlastung wird mit 19 Ja-Stimmen und 6 Enthaltungen stattgegeben. 
 
 

TOP 6 Verschiedenes – Wünsche - Anregungen 
 Dr. Marin Goliasch übernimmt erneut die Sitzungsleitung und bittet Dietmar Ahl kurz 
 zum Thema E- Rechnung zu berichten. 

- Für Vereine ist die E- Rechnung seit Jahresbeginn 25 vorgeschrieben. 
wir müssen als Verein in der Lage sein diese zu empfangen und zu speichern 

- Ab dem Jahr 2028 sollten wir auch E- Rechnungen ausstellen können. 
- Momentanes Fazit: aktuell haben wir keinen Handlungsbedarf. 

Zum Thema Horrorwichteln an der Weihnachtsfeier 2024:  
- Da gab es einen ENZELNEN Fall, dass im Wichtelpaket Sachen verschenkt 

wurden, die eigentlich in den Müll gehört hätten. 
- Ansonsten wurden doch wertige und witzige „Wichtel-Geschenke“ gemacht. 

Zur Website: 
- Hier wurde eine neue Seite eingestellt…. „Tauchshop-Kontakte“ hier findet ihr 

2 Links zu Tauchshops, wo wir uns über lokale Tauchausflüge, Tauchreisen, 
Tauchequipment, Tauchausbildung u.v.m. erkundigen können. 

- Vorschläge, um die Website interessanter und evtl. auch jugendgerechter zu 
gestalten sind jederzeit willkommen. 

Auf die Frage, ob es noch weitere Anregungen gäbe >> es gab keine Anträge. 
 
Martin bittet alle Vereinsmitglieder, jederzeit Wünsche und Ideen zu äußern, sie 
einzubringen und miteinander zu kommunizieren. 
 
Die Jahreshauptversammlung endete offiziell um 20:10 Uhr . 
 
 
 
 
 
 
________________________                       ______________________ 
Schriftführung:  Gabriele Ahl-Pokorny   Vorsitzender: Dr. Martin Goliasch 

 
 

 


